

# ～ひだまり～

## 第2学年だより

第2学年 学年目標

伸ばせ学力 鍛えよ心

第 26 号

# 明日から夏休み

中学校生活の約半分が過ぎようとしています。この夏休みは、ぜひ親子で「進路」について話合ってください。「総合」の宿題として、学校見学をすることになっています。訪問の仕方は、Teamsにも載せてありますので、親子で一緒に見学していただくとありがたいです。今学期は、それぞれが自分なりに考え、判断し、全員で手を取り合いながら進めてきました。日常の授業を始めとして、運動会や委員会、部活動など、先輩らしく活動できました。この夏休み明けには、さらに成長していると思います。有意義な夏休みを過ごしてください。

本日、「1学期のまとめ」として学年集会を行いました。各クラスの学級委員から、「1学期の反省と2学期の抱負」が発表されました。以下に掲載します。

### 【1組】

2年1組は「猪突猛進 目標に向かって走り出せ」というスローガンを胸に、この一学期頑張ってきました。「猪突猛進」の通り1組はどんなことにも全力で元気に取り組めていました。しかし、それが授業の妨げになってしまい、メリハリがつけられなくなってしまいました。2年生になり、後輩ができ、中堅学年としてお手本にならなくてはいけないので、2学期は1組の元気なところはそのままに、2学期は先のことを考えながら視野を広げて行動できるようになれば良いと思います。

### 【2組】

2年2組の学級目標は、自立・自律です。学習面では教え合いができていました。生活面では当番や委員会などを積極的に行っています。このように学級目標は少しずつ達成してきているので、2学期では1学期の時よりも個性を大切に、学級目標を達成できるようにしたいです。学校生活では、まずみんなが2分前にチャイム着席ができるようにし、移動教室までに言葉遣いを直したいと思います。行事に対しては、ひとりひとりが積極的に参加できているので2学期も積極的に参加したいです。

### 【3組】

2年3組は計画的に勉強する人が、初めの頃より増えてきているので、このまま継続していきたいです。また生活面では身だしなみを綺麗にできていたり、遅刻しなかったり、先輩としてふさわしい行動をすることができていました。ですが、ちょっとしたことで言い合いになってしまい、言葉使いが悪くなってしまうたり、時間を守れず規則正しい生活ができなかったため、そこを改善していきたいです。

### 【4組】

2年4組は授業中に積極的に手を挙げて学習に取り組むことができました。生活面では身の回りの整理整頓はもちろん、校則も守り生活ができたと思います。2学期は移動教室があり、全員がより一層熱意を持ち、コミュニケーション能力を上げ、色々な人と関わりたいです。また、あまり学校に来られない人もいるため、いつ誰が教室に来ても、不安や嫌な気持ちを絶対にさせないように、暖かく居心地がいい、安心な空間をみんなで作っていきたいです。そのためにも、言葉遣いや普段からの生活でも、マナーを守ることを心がけて生活したいです。

### 【5組】

2年5組の良かった点は、積極的に発言できていたことや、チャイム着席がしっかりできた人が多かったことです。生活面でもほとんどの人が係の仕事など責任を持って取り組むことができました。改善点は、授業中、特に班活動の時などに私語が多くなったり、寝てしまう人が居たりしたこともあったため、集中力が続くようにしていきたいです。また、言葉使いが悪くなることがあったので、移動教室に向けて改善していきたいです。2学期は移動教室や学芸発表会などの行事がたくさんあるので、助け合いながら頑張っていきたいと思います。

	時間	予定
登校日(8月26日)の予定	8:00~8:20	登校、提出物の準備
	8:25	出欠確認
	8:25~9:00	学活(夏の課題提出・2学期の連絡) →下校
	9:00~10:00	課題未提出者用補充教室 ※27.28.29日も実施します。
		【持ち物】 ・夏休みのしおり ・8月26日が提出日の課題 ※制服登校(身だしなみチェックをします) ※ペットボトルキャップ回収あり 【備考】Teamsを定期的に確認してください。

	時間	予定
始業式(9月1日)の予定	8:00~8:20	登校、朝読書開始
	8:25~8:40	出欠確認、朝読書、朝学活
	8:45	体育館へ移動
	8:55~9:20	1時間目:始業式、全校集会
	9:30~9:50	2時間目:大掃除
	10:00~10:40	3時間目:学活(通知表、課題の回収)
	10:50~11:40	4時間目:引き取り訓練、下校

### SNSでのトラブルに要注意

今学期もまた、SNSへの投稿や、何気ない会話からのトラブルが大変多かったです。

自分の感情を包み隠さずSNSに投稿したり、主語が曖昧な文章を投稿すると、不特定多数の人がそれを目にし、あらぬ誤解を生んでしまうことを、改めて意識してください。

また、不適切な投稿や会話を発見したときは、それを不用意に別の人に伝えるのではなく、周りの大人に相談してください。

そして、文字だけでやり取りすることも、意識的に減らしましょう。顔を合わせたコミュニケーションを大切にしてください。

夏休みは何かと平和についての話題が多い時期です。昨年学習したことを振り返り、思いを新たに、行動できる人に成長してほしいと思っています。

### 保険証のコピー提出について

登校日の26日に封筒を配布しますので、9月2日に提出をお願いします。